



Comprendre la réalité de la guerre dans les tranchées pendant la Première Guerre mondiale

publié le 28/09/2009

Descriptif :

"À l'assaut" est une aventure interactive qui permet de faire l'expérience de la vie dans les tranchées pendant la Première Guerre mondiale.



À l'assaut est une aventure interactive qui permet de faire l'expérience de la vie dans les tranchées pendant la Première Guerre mondiale.

[Le site](#) est fondé sur les témoignages de Canadiens qui ont vécu et qui sont morts dans les tranchées pendant la Première Guerre mondiale.

A la fois récit historique, et roman d'aventure, "À l'assaut" est divisé en épisodes.

Le Musée canadien de la guerre offre la possibilité aux jeunes de prendre la mesure des horreurs de cette guerre en les impliquant dans "*une aventure dont ils sont les héros*". Se retrouvant dans les tranchées avec ses collègues canadiens, le jeune devra faire des choix judicieux pour éviter de mettre sa vie et celles de ces camarades en danger.

Chaque scène (proposée sous la forme de courts films d'animation) comprend un texte écrit dans lequel on retrouve des mots surlignés sur lesquels les utilisateurs peuvent cliquer pour obtenir leur signification.

On retrouve d'ailleurs sur le site un [glossaire](#), des références pour en connaître plus sur la Première Guerre mondiale et finalement, [une section s'adressant spécifiquement aux enseignants](#) pour utiliser cette aventure virtuelle dans un cadre pédagogique.

- ▶ ["A l'assaut" une aventure interactive](#)
- ▶ [le glossaire](#)
- ▶ ["À l'assaut" - Pour les enseignants\(es\) et élèves](#)

Liens complémentaires

- [Le site du musée de la guerre canadien](#)
- ["A l'assaut" une aventure interactive](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.